



Ein neues Semester hat begonnen. Neues Chemiegebäude, neuer StV-Raum und natürlich auch neue Erstsemestrige.

Text: Mike Tüchler, StV Chemie

Für unsere neuen Erstsemestrigen haben wir uns schon früh zusammengesetzt und Tutoriumsgruppen gebildet, die den zukünftigen Chemikern durchs erste Semester helfen werden. Dieses Projekt ist – wie die Jahre zuvor – sehr gut angenommen worden. Zusätzlich haben wir ein Erstsemestrigenpaket zusammengestellt. Bestehend aus Periodensystem im Scheckkartenformat, Kugelschreiber, Bieröffner, Taschen- und Wandkalender, Stadtplan mit den wichtigsten Lokalen und einem Kondom, haben wir wirklich nichts ausgelassen, um sie aufs Chemikerleben vorzubereiten.

Von 6. bis 8. Oktober ist unser neues Chemiegebäude eingeweiht worden, wobei am letzten Tag eine große Feier im Innenhof stattgefunden hat. Nach

einer sehr imposanten Experimentalvorlesung von Herrn Prof. Wolfram Uhlig (ETH Zürich) haben wir im Innenhof für Getränke und Bratwürstl gesorgt. Das ganze Fest war ein großer Erfolg und in diesem Sinne möchten wir uns bei allen bedanken, die uns tatkräftig un-

terstützt haben. (Sei es auf Seiten der Konsumenten oder der Seite der Mitarbeiter.)

Gleich zu Beginn des Semesters wurde auch wieder ein Filmabend organisiert, bei dem die Studierenden im Online-Voting den Film gewählt haben. Schon am nächsten Tag wurde gemeinsam mit der Studienvertretung Technische Physik ein Sturmstand organisiert, bei dem wir sprichwörtlich überrannt wurden und zweimal Sturm nachbestellen mussten. Danke an die StV Telematik, die uns mit Sturm ausgeholfen hat!

Desweiteren wird Anfang November eine Party für die Erstsemestrigen organisiert, um sich innerhalb des Studiums besser kennen zu lernen.

In den letzten beiden Novemberwochen werden wir die Glühweinsaison eröffnen. Nachdem unser Glühwein vom Vorjahr so gut eingeschlagen hat und davon schon in Wien und Salzburg gesprochen wird, werden wir ihn auch dieses Jahr wieder nach geheimer Rezeptur im Labor herstellen und zu studfreundlichen Preisen verkaufen.

Dass wir aber nicht nur Partys und Feste organisieren, zeigt unsere Arbeit im Studienplan. Regelmäßig treffen wir uns und diskutieren über Verbesserungen im Studienplan, die wir auch den Professoren vorlegen. Dadurch verändern wir nicht nur den Studienplan, sondern erleichtern auch das Studieren für zukünftige ChemikerInnen.

Um das Leben als ChemiestudentIn zusätzlich zu erleichtern, kümmern wir uns auch um die Prüfungsbeispielsammlung. Viele StudentInnen haben ihre alten Prüfungen kopiert und stellen diese im Netz zur Verfügung. Wir haben diese nach Fächern, Prüfer und Datum sortiert und so kann schnell auf alte Prüfungen zurückgegriffen werden. Leider ist das Online-stellen von Prüfungen in

letzter Zeit etwas eingeschlafen, von daher bitten wir alle StudentInnen ihre Prüfungen bei der Einsichtnahme zu kopieren und entweder direkt in die PBS zu stellen, oder uns die Kopien zu geben, damit wir sie allen zur Verfügung stellen können – Danke!

Außerdem treffen wir uns jeden Montagabend um 18:30 zur Sitzung, wo wir wichtige anstehende Punkte diskutieren, wie Aussprachen mit Professoren oder diverses Organisatorisches. Wenn auch du Lust hast, aktiv den Studienplan zu gestalten, oder auch einfach nur Fragen hast und mit uns reden möchtest, dann kannst du jederzeit zu uns kommen – wir beißen nicht!

In diesem Sinne wünschen wir euch ein schönes Semester!

NEUES VON DER STV CHEMIE



INFOBOX

Neuer StV Raum

Münzgrabenstraße 37 (rosa Haus)

Sitzung

jeden Montag von 18:30 – 21:00

Infos auf:

chemie.htu.tugraz.at

oder e-mail an

chemie@htu.tugraz.at